

## Sport am Ort



### Prominente eröffnen 76. Gauschießen

Der Unterallgäuer Landrat Hans-Joachim Weirather hat am Wochenende das 76. Gauschießen des Sportschützengaus Ottobeuren eröffnet. Zugleich überreichte er den gastgebenden „Günztal Eldern“-Schützen als Schirmherr der Veranstaltung die Ehrenscheibe des Landkreises mit einem Bild der Ottobeurer Basilika und des Kloster-Wappens. Bei der Eröffnungsfeier traten zunächst prominente Gäste an den Stand. Das Foto zeigt im Vordergrund Altlandrat Dr. Hermann Haisch, dahinter den ehe-

maligen Landtagsabgeordneten Josef Miller, Gauschützenmeister Richard Heinz sowie Landrat Hans-Joachim Weirather. Nicht zu sehen sind Ehrengauschützenmeister Alexander Sirch und Schützenmeister Armin Kummer. Anwesend waren ferner alle Schützenmeister und Sportleiter der 17 Vereine im Gau sowie der komplette Gauvorstand. Alle Redner wünschten dem 76. Gauschießen eine gute Beteiligung und den Teilnehmern in den nächsten 14 Tagen „gut Schuss“.

as/Foto: August Sonntag